Des tentes d'été à Nouailhas et un marché d'hiver avec

un feu d'artifice...

La semaine derniere a eu lieu, au plan d'eau de Nouailhas, la première réunion de chantier consacré à l'implantation des structures d'hébergements légères de pleine nature. Elle a permis d'arrêter le positionnement de 8 planchers démontables prévus pour recevoir les tentes aménagées.

Rappelons que le projet d'installation de ces tentes démontables est conçu pour recevoir avec le nouveau tourisme vert des personnes adeptes des activités de pleine nature et de l'itinérance avec les chemins de randonnées du secteur monts et barrages. Kabaneco est conçu avec ses structures légères comme une offre complémentaire et non concurrente aux autres hébergements existants. Il sera un outil d'immersion dans le milieu naturel en surplomb du plan d'eau en lieu et place de l'ancien camping et surtout d'immersion dans le territoire du Mont Gargan.

Participaient à cette réunion de chantier, outre le maire Jean-Gérard Didierre, Isabelle Bourliataud la première adjointe chargée du projet, Yannick Le Grand l'adjoint chargé de l'environnement, M Olivier Goron le directeur du foyer rural de St Léonard de Noblat l'initiateur du projet et Frédéric Joyé le charpentier de La Croisille.

Èn attendant Noël...

Toute la matinée, à la foire de La Croisille de ce dimanche matin 18 octobre, Isabelle Bourliataud, adjointe chargée des animations a déambulé avec le maire, entre les stands des commerçants pour dénicher les activités à inviter à participer au premier marché de Noël de la commune le samedi 5 Décembre en seminocturne.

Les contacts ont été très fructueux, des cloches en bronze de la creuse aux vins de Bergerac, du foie gras aux poteries de Treignac ou encore des cadeaux déco originaux anglais aux gâteaux de pays sans oublier les fleurs et sapins de noël ou les huîtres et les nougats qui vont s'ajoutèr de façon complémentaire aux commerces déjà retenus et c'est ainsi d'ores et déjà près d'une vingtaine de stands qui seront présents pour ce marché.

Rappelons aussi que tout commencera l'après-midi avec le spectacle pour les enfants de la compagnie des mordus avant le goûter de Noël qui se terminera la venue du Père Fouettard avec



Isabelle Bourliataud repère les produits à présenter au marché de Noël.

St Nicolas pour les cadeaux aux enfants. Ensuite les baptêmes à poney les crins blancs sans oublier que pendant ce temps les manèges de la fête foraine tourneront à fond Dès la fin de l'après-midi en semi-nocturne s'ouvriront pour toute la soirée les stands du marché de Noël avant l'allumage des illuminations de La Croisille.

La soirée se terminera par le premier feu d'artifice de Noël.